
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 24/2017 

Ao primeiro dia do mês de Agosto de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença da maioria dos Vereadores, estando ausente o Vereador Luiz 

Hanauer, por motivo de atestado médico. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz 

Werner realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da 

Sessão anterior aprovada por maioria. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde haviam seis 

ofícios para o Gabinete da Prefeita, e leitura das correspondências recebidas 

onde havia um ofício circular da Câmara Municipal de Canoas, um 

comunicado do Ministério da Educação informando a liberação de recursos 

financeiros e uma solicitação de brindes para o Bingo do Curso de Liderança 

Juvenil da Paróquia São Pedro. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto 

de Lei número quarenta e oito (48), que autoriza o Poder Executivo a 

conceder incentivo à Empresa Atelier AE Simon Ltda, nos termos da Lei 

Municipal n° 987/2006, leitura do Projeto de Lei número quarenta e nove 

(49), enviado em caráter de urgência, que autoriza a contratação 

emergencial de 01 (uma) doméstica e dá outras providências, leitura do 

Projeto de Lei número cinquenta (50), que altera o §6° do Artigo 13, da Lei 

n° 898/2005, de 01 de dezembro de 2005 – Sistema Próprio de Previdência 

– FAPS, leitura do Projeto de Lei número cinquenta e um (51), enviado em 

caráter de urgência, que autoriza abertura de crédito adicional especial no 

orçamento corrente e reduz dotação orçamentária, leitura do Projeto de Lei 

número cinquenta e dois (52), que autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente, e leitura do Projeto de Lei número cinquenta 

e três (53), enviado em caráter de urgência, que autoriza abertura de crédito 

adicional especial no orçamento corrente. Conforme ordem do dia, a 



Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número quarenta e dois (42), parecer referente ao Projeto de Lei número 

quarenta e nove (49), juntamente com Mensagem Retificativa, parecer 

referente ao Projeto de Lei número cinquenta e um (51) e parecer referente 

ao Projeto de Lei número cinquenta e três (53), que colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por maioria. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Sérgio Luis Chies passou sua vez. O 

vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein agradeceu a todos pela presença. Convidou a 

todos para participarem da inauguração do Ginásio de Linha Babilônia que 

ocorrerá dia 03 de setembro. Aproveitou para sugerir ao Executivo que 

realizem algumas rodadas do Campeonato Municipal de Futsal nos ginásios 

de Linha Babilônia e Campestre Alto. O vereador também aproveitou a 

oportunidade para parabenizar a Secretaria de Obras pela limpeza das 

estradas de Linha Babilônia e Morro Jahn. Desejou boas-vindas ao colega 

vereador José Almo Kochhann, que assumirá o cargo pelo período de um 

mês. O vereador Roque Weimann agradeceu a presença de todos. O 

vereador André Mallmann comentou sobre o Projeto de Lei número 

cinquenta e três (53), agradecendo ao Executivo pela liberação de recursos 

ao CTG Estância do Imigrante. Aproveitou para desejar sucesso ao colega 

José Almo Kochhann. O vereador parabenizou o empenho dos envolvidos 

na organização da Festa do Colono e Motorista. Aproveitou para parabenizar 

também o Executivo pela aquisição da retroescavadeira e ampliação no 

horário de atendimento do Posto de Saúde. Informou que, provavelmente, a 

Empresa Corsan quem irá fornecer água a localidade de Vila Nova. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner manifestou contentamento pelo grande 

número de munícipes presentes na sessão. Aproveitou para solicitar a 

Secretaria de Educação que apoiasse o Coral de Campestre Alto no 

transporte do mesmo a outros municípios. Parabenizou a Administração pela 



aquisição da retroescavadeira, e o trabalho que vem sendo feito pelos 

Secretários do município. Desejou sucesso ao colega José Almo Kochhann.  

O vereador José Almo Kochhann agradeceu ao vereador Gelson José Bard 

pela cedência da vaga, e aos colegas vereadores pela recepção. O vereador 

André Adilson Artus desejou sucesso ao vereador José Almo. Aproveitou 

para solicitar a Secretaria de Obras melhoras na Rua Leonida Poersch.  

Solicitou que seja encaminhado um ofício em nome da Câmara de 

Vereadores parabenizando a Diretoria da Festa do Colono e Motorista. 

Solicitou também que seja encaminhado ofício ao Executivo solicitando que 

os Projetos de Lei em regime de urgência sejam entregues com maior 

antecedência, para que os vereadores tenham mais tempo para estuda-los. 

Passou a palavra para o senhor Marcos Eugênio Hommerding que 

apresentou um abaixo assinado para que o Executivo e Legislativo tomem 

providências em relação a curva perigosa na Avenida Duque de Caxias, 

próxima a Casa do Gaúcho. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 01 de Agosto de 2017.  

Em tempo o vereador André Mallmann acrescentou ao seu comentário sobre 

o desperdício de água que ocorreu nos últimos anos na localidade de Vila 

Nova. O vereador Carlos Adriano Schlindwein acrescenta ao seu comentário 

que solicitou ofício para o Executivo sobre a realização das rodadas do 

Campeonato Municipal de Futsal nos ginásios de Linha Babilônia e 

Campestre Alto. A vereadora Graciele Schmitz Werner acrescentou ao seu 

comentário que comunicou aos colegas vereadores para estudarem melhor 

o Projeto de Lei número quarenta e oito (48). São Pedro da Serra, 01 de 

agosto de 2017.  


